

# Videla Temía "que el Marxismo Arribara al Poder", Declaró

BUENOS AIRES. 6 de abril. (Latin, AP y AFP). El Presidente, general Jorge R. Videla, dijo que las fuerzas armadas decidieron derrocar a la ex Presidenta Isabel Perón cuando tomaron conciencia del "serio riesgo de que, ante la falta total de conducción por parte del gobierno, el marxismo pudiera arribar al poder y controlar la estructura del Estado".

Videla dijo también que "el firme propósito de las fuerzas armadas es la instauración de un gobierno democrático, representativo y federal", pero no precisó cuándo será restablecido tal sistema en Argentina.

El jefe de Estado habló el lunes pasado, en el Comando General del Ejército, ante 1.200 almirantes y generales retirados; entre ellos figuraban los ex Presidentes Alejandro Lanusse y Roberto Levingston, y los peronistas Miguel Angel Iñiguez y Raúl Tanco.

El discurso de Videla fue publicado hoy por el diario "Clarín"; voceros militares y de la Presidencia avalaron la versión periodística.

El mandatario prometió que "muchos de los presentes serán convocados a colaborar con el actual gobierno y explicó que el plan de gobierno de las fuerzas armadas se compone de tres etapas: la primera, ya cumplida, era la toma del poder; la segunda, reorganizar la economía y la política; la tercera, "consolidar las instituciones".

Precisó el gobernante militar que "ninguna de las tres etapas tiene una duración preestablecida".

## CONTINUA EL TERRORISMO

Una nueva ola de violencia conmovió al país, al tiempo que un prominente oficial, funcionario del gobierno, decía a René Villegas, de la agencia Latin: "Las organizaciones subversivas ya no tienen alternativa en Argentina: Están condenadas al exterminio".

Cinco guerrilleros fueron abatidos por el ejército, tres en la provincia de Córdoba y dos en la de Tucumán; un policía retirado fue asesinado a tiros de ametralladora en un suburbio capitalino y nueve cadáveres, acribillados a balazos, mutilados y carbonizados, fueron encontrados en las localidades de San Fernando, Pilar y Capilla del Señor.

Una docena de guerrilleros del grupo "Montoneros" incendió el bar de un hotel en la ciudad de Rosario; tres huéspedes resultaron heridos en el incidente.

Desde que el gobierno civil fue derrocado, el pasado 24 de marzo, han sido asesinados diez policías en una aparente campaña de represalias por parte de la extrema izquierda; otras 253 personas han muerto, en lo que va del año, víctimas de diversos atentados; hay 3.000 presos políticos —entre ellos la ex Presidenta y siete sindicalistas van a ser juzgados por una corte marcial por tenencia ilegal de armas.

Esto, a pesar de que el gobierno militar prometió terminar con el terrorismo.

La cotización del peso argentino frente al dólar mejoró hoy, al cambiar la paridad de 290 a 240 unidades por divisa norteamericana, pero desde el lunes hubo alza de impuestos y aumentos en las tarifas de gas y luz; estos incrementos no han sido paliados con correspondientes subidas de salarios.

## CESE A MILES DE EMPLEADOS PUBLICOS

Además, el gobierno castrense puso fin a los controles de precios —salvo en el caso de las medicinas— y declaró que cesará a cientos de miles de empleados públicos.

Aunque los sindicatos están intervenidos, 64 líderes de trabajadores municipales, de embotelladoras, recogedores de papel, de fábricas de vidrio y servicios telefónicos, acordaron "iniciar contactos" con los militares que están al frente de la Confederación General del Trabajo; la decisión fue boicoteada por los sindicatos de metalúrgicos y electricistas.

Un jefe militar, funcionario del gobierno, que pidió no ser identificado, dijo hoy a René Villegas, de Latin, que se librará una "guerra sin tregua contra la subversión". Preciso que "la subversión es una sola, sean sus activistas de izquierda o de derecha y como tal, será exterminada".

El diario "Crónica", de Ciudad Comodoro Rivadavia, fue suspendido 48 horas por publicar una entrevista con la madre de uno de los siete sindicalistas juzgados por los militares; es el quinto periódico reprimido desde que se estableció el gobierno castrense.

En Montevideo, voceros oficiales informaron hoy que "en las próximas horas" viajará a México, provisto de un pasaporte, el secretario general de la CGT, Casildo Herreras, asilado en la embajada mexicana.

Herreras estaba en Montevideo cuando ocurrió el golpe de Estado; las autoridades uruguayas lo pusieron bajo custodia, con el pretexto de que enemigos políticos lo iban a matar. Dijeron que el atentado se efectuaría si Herreras intentaba salir del país.

Sin embargo, Herreras buruló a sus guardianes y se refugió en la embajada mexicana, donde están asiladas docenas de personas, entre ellas cinco oficiales del Ejército uruguayo del Aire.

El dirigente gremial Hugo González fue condenado en Comodoro Rivadavia, por un consejo de guerra, a diez años de prisión por tenencia de armas.

Otros seis sindicalistas fueron sentenciados a penas que van de los tres a los siete años, por idéntico cargo.

Veinticinco horas de deliberaciones empleó el consejo de guerra, el primero que se formó en Argentina desde el pronunciamiento militar del 24 de marzo que derrocó el régimen de María Estela Perón, para pronunciar su sentencia.

El consejo estuvo presidido por un coronel del ejército e integrado en calidad de vocales por dos oficiales de la fuerza aérea y dos del ejército. Seis mayores del ejército actuaron como defensores de los inculcados.